



Se rechazaron los ataques rojos en el sector de Extremadura, siendo diezmadas sus fuerzas

Una rectificación de nuestra línea, a vanguardia, en el sector de Aldeanueva de Barbarroja. -- Se han inutilizado dos tanques y tres carros blindados al enemigo. -- Once aviones rojos derribados en dos días

Preparativos para el gran Congreso de Nuremberg

Nuremberg.—Nuremberg se prepara con actividad febril a recibir a los millones de personas, que como todos los años asistirán al Congreso anual del partido nacionalsocialista, en el cual participan todas las organizaciones del mismo. Hasta la fecha se sabe que los S. S. enviarán 25.000 hombres de sus vanguardias, para cuyo alojamiento están ya preparadas 140 tiendas de campaña. Entre éstos habrá 3.000 de Austria. Los 26.000 S. S. encargados del servicio de vigilancia, se alojarán en los edificios de los colegios de la ciudad. La organización de transportes estará representada con 12.500 hombres.

A la asamblea de los jefes políticos, que constituye uno de los actos más importantes del Congreso, asistirán 150.000, de los cuales 10.000 serán austriacos. Estos en su mayor parte se alojarán en los campamentos de las afueras de la ciudad. Los «ordensburgen», que son los centros superiores de formación de jefes del Partido y que tienen un carácter religioso militar, estarán representadas con 740 cadetes. De la organización femenina del Partido se espera que acudirán más de 250.000 mujeres, cuya asamblea tendrá que celebrarse en distintos lugares, puesto que no cabrán en uno solo, a pesar de la capacidad extraordinaria de todos ellos.

En representación de los obreros que trabajan en los preparativos del Congreso, este año acudirán 350, más otros 100 de los que trabajan en las autopistas del Reich. Todos estos obreros han sido invitados especialmente por el Jefe del Frente del Trabajo Dr. Ley y podrán presenciar todos los actos desde los sitios que ya les están reservados.

A toda esta lista de participantes hay que añadir un gran número de invitados de honor extranjeros y el público que asistirá a presenciar el Congreso, por lo cual se calcula que durante estos días se reunirán en Nuremberg unos dos millones de personas.

Los ferrocarriles alemanes tienen preparados 1.200 trenes especiales y el Partido tiene pedidos 487 para la ida y 489 para la vuelta. A los hay añadir los trenes pedidos por el Ejército.

Interesantes declaraciones del Jefe del Gobierno húngaro

Berlín.—El jefe del Gobierno húngaro, señor Imredy ha hecho unas interesantes declaraciones al corresponsal de un periódico suizo, sobre la reciente visita del Regente Horthy a Alemania.

El objeto de esta visita, dice el señor Imredy, ha sido el de hacer aún más estrecha la secular amistad que une a los dos pueblos, que desde tiempo inmemorial vienen colaborando en favor de ambos y de toda Europa. Las revistas efectuadas por el Ejército y la Marina del Reich, no han significado otra cosa que la expresión de esta amistad y por lo tanto es absurdo hablar de que se haya concluido cualquier clase de pacto secreto en perjuicio de otras naciones.

En cuanto a las relaciones comerciales, era lógico que se concluyese un nuevo acuerdo, pues éstas han variado totalmente después del Anschluss y era preciso asentirlas sobre nuevas bases.

Por lo que se refiere a Checoslovaquia, es tan solo a Praga a quien ahora incumbe poner las cosas en claro. La principal exigencia que ha de cumplirse, es la de solucionar definitivamente el problema de las minorías pero no limitándose a buscar una solución aparente, sino de hecho. Por otra parte es intolerable que Praga se permita insultar, como lo ha hecho, al ejército alemán, ahora, y como en otra ocasión insultó al ejército húngaro. Los checos mantienen una actitud verdaderamente incomprensible, pues no parece sino que su mayor deseo sea el de enemistarse con todo el mundo.

Barco español detenido en Flessinga, por orden del Gobierno Nacional

Flessinga.—El barco «Garbí», que se llamaba rojo, registrado en Bilbao ha sido detenido por encargo del Gobierno Nacional en la desembocadura del Escalda. Habiendo el capitán probado de impedir con la violencia el secuestro, han acudido refuerzos y han obligado al barco a entrar en el puerto y entregarse a las autoridades holandesas.

Los efectos de las derrotas marxistas

San Juan de Luz.—El desastre que los rojos están sufriendo en el sector de Extremadura, está teniendo sus repercusiones en la retaguardia marxista de la Mancha.

Vida oficial

Burgos.—El Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, general Gómez Jordana, recibió ayer la visita del Jefe de Estado Mayor de la Armada don Juan Cervera, siendo cumplimentado por el Alcalde y el Presidente de la Diputación de Valladolid.

Parte Oficial de Guerra

En el sector de Suera, del frente de Castellón, fué rechazado anoche un intento de ataque de los rojos, a los que se causaron grandes pérdidas.

En el sector de Aldeanueva de Barbarroja, se ha llevado a cabo hoy una rectificación a vanguardia de nuestra línea.

En el sector de Extremadura, el enemigo ha vuelto a atacar en el día de hoy varias de nuestras posiciones, siendo completamente rechazado y diezmadas sus fuerzas.

Se han hecho ciento cincuenta y dos prisioneros. Ayer se inutilizaron a los rojos dos tanques y tres carros blindados.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer, además del combate aéreo en el sector de Extremadura, del que se dió cuenta en el Parte, hubo otro combate, también victorioso, en el frente de Castellón, en el cual fueron derribados cinco aviones rojos; siendo, por consiguiente, nueve los que en total fueron abatidos en el día de ayer.

Hoy, en otro combate aéreo, se han derribado dos aparatos rojos más.

Han sido bombardeados los objetivos militares de los puertos de Selvás y Agullar.

Salamanca 1 de septiembre de 1938.—Tercer Año Triunfal

Otro descalabro rojo en Extremadura

por NUÑO GONZALO
Especial para IMPERIO

De nuevo el mando rojo ha querido aumentar la cifra, ya más que considerable, enorme, de las bajas que está sufriendo en sus inútiles esfuerzos para alcanzar nuestras líneas del sector extremeño. No acaban de convencerse los marxistas de que son poca gente para unos soldados de temple heroico y de la moral insuperable de nuestros soldados, y así, a los descalabros de los días anteriores, tienen que sumar el de hoy, no menor ni menos importante que aquellos.

En la mañana, iniciaron un ataque, obediendo a las arengas de sus comisarios, que les pintaron la situación tan favorable que los pobres milicianos llegaron a creerse que todo era llano y hacedero; pero nuestras máquinas entraron en acción en el momento preciso, segando materialmente las filas de los atacantes y poniendo en desordenada fuga a los que, por pies, lograron escapar de aquella ráfaga de plomo que se les venía encima.

No fué menos desdichada la actuación de sus carros de combate, tres de los cuales quedaron inutilizados por los certeros disparos de nuestra artillería, con lo cual, los infantes rojos, desprovistos de toda protección, optaron por volver la espalda, es decir, por practicar ese deporte en el que son verdaderos maestros.

Intolerables agresiones de la prensa checa

Berlín.—La prensa checa, en su campaña de insultos descarados contra Alemania, ha llegado ya a extremos intolerables. Ultimamente ha publicado una serie de artículos sobre el comportamiento de los alemanes en Lille durante la Gran Guerra, en los cuales insulta de la manera más grosera al ejército alemán.

Comentando esta campaña el «D. A. Z.» dice: todo soldado del antiguo ejército alemán y todo soldado del actual, que conserve íntegras las sagradas condiciones de aquél, habrá de haber montado en ira al leer semejantes falsedades.

Por lo demás, sería ocioso y hasta ridículo entablar polémica sobre esta cuestión del ejército alemán, pues del mundo entero es conocida la «heroicidad» del ejército checo durante la Gran Guerra, que a las órdenes de su «famoso» General Gaidá se apresuró a «luchar» a favor de los enemigos de su patria, y no menos conocida es la actuación de las legiones checas en Siberia que primero unidas al ejército blanco, le traicionaron después, huyendo como ratas, pero sin olvidar el cuantioso botín, por el puerto de Wladivostok.

El Jefe del Partido sudete visitará a Hitler

Berlín.—El Jefe del Partido sudete alemán Heulein, visitará a Hitler en la próxima semana, si bien esta noticia no se ha confirmado oficialmente hasta la fecha, toda vez que el partido no ha hecho nada por manifestarla públicamente.

Las gestiones de Lord Runciman

Londres.—Se sabe que la misión de Lord Runciman que se encuentra en Praga ha redactado varias propuestas transaccionales, susceptibles de acercar los puntos de vista del Gobierno checo y de los sudetes. Dichas propuestas constituirán el último esfuerzo para llegar a un acuerdo, en el caso de que se llegara al convencimiento de la inutilidad de otra tentativa de conciliación.

Un comunicado de los sudetes

Praga.—Después de la reunión celebrada por los sudetes alemanes, éstos han publicado un comunicado en el cual declaran haber examinado la situación, tomándose acuerdos y resoluciones necesarias en relación con la misma.

han dibujado su pirrieta trágica para ser, en el suelo, un informe montón de hierros retorcidos y maderas calcinadas, entre las cuales, también la muerte ha puesto su signo terrible...

Imperio

«NO INTERVENCION»

Hace tiempo que las bandas armadas del marxismo español, con injertos internacionales, encuadradas en ese organismo sin honor y sin concepto de la moral más rudimentaria, al que han dado en llamar, pomposamente, «Ejército del pueblo», inició la curva de su vencimiento, empujado por el brío incontenible de nuestros soberbios soldados, en los que han plasmado todas las virtudes militares que fueron siempre signo y norma del auténtico Ejército español. Sin embargo, la guerra continúa, el enemigo, con el arpon de la derrota clavado en el nervio vital de la resistencia, se debate aún en desesperado forcejeo, que solo sirve para aumentar la larga contribución de vidas que su venanza está dando a esta lucha, que sabe definitivamente perdida para él.

No es preciso ser muy observador para calar en las causas de esa resistencia, tan desesperada como estéril, para descubrir el secreto a voces, ahí está la Exposición de Guerra abierta en San Sebastián. Países signatarios del convenio de no ingerencia en la guerra española, naciones atraídas por el brillo del oro robado a nuestra Patria, siguen, pisoteando ese compromiso de honor, suministrando, con prodigalidad jamás conocida, toda clase de elementos de combate a los rojos.

Y ahí está, como confirmación de esta afirmación viva, el cuantiosísimo material bélico que figura en ese verdadero Museo de Guerra de San Sebastián: ahí está pregonando su procedencia, puesta a la luz de la evidencia, descubriendo la doblez a que juegan los abastecedores de los enemigos de España, cuya repugnante codicia se levanta sobre montones de ruinas y sobre el punzante dolor de tantas vidas tronchadas.

Pero por encima de tanta falsía, sobre todas las ayudas, por grandes que ellas sean, la España del Caudillo se yergue triunfante, firme, erecta, íntegra en su unidad y su grandeza, pregonando su recia vitalidad pese al siniestro afán de los que, en vano, pretenden despedazarla.

Reconstrucción de un templo

Sevilla.—El famoso templo de Santa María que fué el que primero incendiaron los rojos el 18 de Julio, va a ser reconstruido, con su primitivo estilo.

